

## カリスマ英語教師現る?! ～清田校長が英語特別講座を開講～

夏季休業中の8月17日(金)～23日(木)の5日間、希望者を対象に校長先生が英語の特別講座を実施しました。主な内容は英文読解で、特に速読法について講義をして頂きました。校長先生の指導のもと、約30名の生徒が熱心に課題に取り組みました。

境高校は、教育活動の5本の柱の一つとして「英語教育の充実」を掲げており、校長先生自らが英語教育活動を実践されました。



## 応援団再見参! ～演技披露会『蛍雪の集い』が大好評～

9月2日(日)に境町中央公民館で、応援団リーダー部の演技披露会『蛍雪の集い』が開催されました。この日は、声を張り上げて歌う応援歌やきびきびとした動きの拍手、太鼓などの演技の他、吹奏楽部の演奏に合わせて野球応援メドレーが披露されました。会場は大変な盛り上がりを見せ、応援団、吹奏楽、観客が一つになりました。



この演技披露会は昨年度の演舞会に引き続き『茨城新聞』やNHK水戸放送局の番組『いば6』でも取り上げられました。これからも境高校の名物部活動として、大いに活躍してほしいものです。 <右：保田団長渾身の演舞>



## 進路を見つめて～1学年・大学見学バスツアーを実施～

9月19日(水)、第1学年が来年の文理選択を見据えて、大学見学バスツアーに出かけました。2クラスずつ、茨城コース(茨城大学工学部・茨城キリスト教大学)、埼玉コース(埼玉大学・獨協大学)、栃木コース(宇都宮大学・東洋大学生命科学部)の3つのコースに分かれて、見学しました。

生徒たちは各大学の素晴らしい教育環境に触れ、大いに進学意欲が引き立てられたようです。好天にも恵まれ充実した一日となりました。



## ほとばしる情熱と汗～クラスマッチ開催～



9月12日(水)・13日(木)、晴天の中、クラスマッチが実施されました。境高校の中でも、とても盛り上がる行事の一つで、男子はバスケット・サッカー、女子はバレー・ドッジボール、クラス代表による綱引き・リレー、そしてクラス全員が参加する8の字縄跳びで競います。クラスで揃えたTシャツを着て、皆が一致団結してクラスの勝利を目指しました。

特に3年生は高校生活最後の大きな行事とあって、最上級生の“プライド”をかけて闘いました。その甲斐あって3年3組が見事優勝しました。おめでとうございます。



## 100周年に日々前進! ～90周年記念式典盛大に挙行される～

10月27日(土)、創立90周年記念式典および記念講演が盛大に執り行われました。ご来賓の方々をはじめ、多くの方に祝福して頂きました。私たち生徒・職員は、これを機に、地域の期待に応えられる高校を目指していこうと、改めて決意したと思います。

また記念講演では、大相撲解説者の舞の海秀平さんに『可能性への挑戦』という演題にて、ご講演を頂きました。舞の海さんの「ありとあらゆる方法を駆使して自分の夢の実現を目指すのが、可能性への挑戦である」という言葉が印象的でした。舞の海さんありがとうございました。

